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回答者数 （ 9 名 ／ 11 名 ） 

※平均点は、小数点第 2 位以下を切捨てで計算しています。 

表紙  平均点 （4 段階評価） 

Brilliant colors of NARASHINO 
興味 デザイン テーマ 

3.6 3.7 3.7 

御

意

見

等 

・せっかくのひまわり回廊なのに、会期が終わってから表紙に載せるあたりがちょっともった

いないように感じます。私の周囲では、座間のひまわりまつりが話題になっていましたが、

規模の差こそあれ習志野市内にも似たような企画が動いているのを初めて知りました。

絵になりそうなイベントを広報課のほうで把握していらっしゃるのでしたら、事前に共有い

ただけると良いのではと思いました。 

・爽やかな表紙だと思いました。 

・左下のしおれたひまわりはなくてもよいのでは？ 

・ひまわり回廊が藤崎に移転したことを PRすることになると思います。 

記事① 掲載頁 2～3 平均点 （4 段階評価） 

認知症について、共に考えよう 
見易さ 役立ち 充実度 

3.3 3.4 3.3 

御

意

見

等 

・人数を区切って先着順のシンポジウムを開かれるのであれば、Zoom ウェビナーでも 

YouTube Live でも何でも良いので、オンライン配信するか、録画してアーカイブ配信すると

良いのではと思いました。 

・少し文量が多いかと感じましたが、大事なテーマなので取り上げていただき良かったと思

います。各公民館で行われているので書きづらいと思いますが、サポーター養成講座や

オレンジカフェの代表問い合わせ先など書かれているといいなと思いました。 

・認知症についての知識が深まる内容になっていたと思います。相談窓口についても掲載

されていたのも良かったです。 

・軽度認知症については詳しく知らなかったのでためになった。認知症サポーターの養成に

ついてもう少し大きく取り上げてほしい。 

記事② 掲載頁 8 平均点 （4 段階評価） 

確認しよう！あなたがとるべき避難行動 
見易さ 役立ち 充実度 

3.3 3.4 3.4 

御

意

見

等 

・QR コードの貼ってあった防災ハザードマップを見てみました。災害の項目がバラバラにあ

るので、重ねて見てみたい時には使い勝手が良くなさそう。実際の災害で避難するといっ

たときには、スマホの電源が確保できるか、トイレがあるかなどの情報が必要になると思

いますが、そういった情報は載ってなさそうなので、結局は自分でオリジナルの防災マップ

を用意するしかないのかなと思いました。 

・QR コードはアクセスしやすい反面、PC で見ている人用に URLの記載も必要かと感じまし

た。ペットについても触れられているのがいいなと思いました。ただ文章が多く、具体的な
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イメージがつかないので、たとえば避難所ではどんなケージに入れて過ごさせるのが望ま

しいかなど、写真があればと思いました（関連記事：P.9「ペットの防災対策））。 

・台風大雨の場合は、在宅避難が基本だと分かります。 

・どのような行動をとればよいのかをフローで図示し、具体的な内容になっていたと思います。 

・フローチャートがわかりやすく良い。避難レベルについての理解が広まっていないと思う。

以前に記事になっていた気もするが、繰り返し取り上げてほしい。 

記事③ 掲載頁 15 平均点 （4 段階評価） 

市長コラム 「共感」「信頼」「希望」№124 
見易さ 役立ち 充実度 

3.4 3.3 3.6 

御

意

見

等 

・タイムカプセルの様子が気になっていたので触れてくださり良かったです。5,000 通のう

ち、どれだけの方が集まれたのか分かりませんが、20 年の歳月は「懐かしい」を超えて

時代が違うレベルだと思います。そんな時代からの手紙は思い出深いなと思いました。

mixi か何かに私も個人宛にタイムカプセルをしておこうかと思います。20 年後の自分の

年齢を考えると軽く絶望します。 

・習志野市でも 20 年の間には色々なことがありました。より良く変わってきていると思いた

いです。 

その他１日号の記事について、気づいたことを自由に記入してください。 

記事のタイトルがあれば下欄に記入してください。 平均点 （4 段階評価） 

令和 6 年度姉妹都市青少年交流日記 (掲載頁 4) 
見易さ 役立ち 充実度 

― ― ― 

御

意

見

等 

・姉妹都市交流の様子、行けた方がうらやましいです。南房総市や富士吉田市との交流に

ついても気になります。 

その他１日号の記事について、気づいたことを自由に記入してください。 

記事のタイトルがあれば下欄に記入してください。 平均点 （4 段階評価） 

クラウドファンディング(掲載頁 16) 
見易さ 役立ち 充実度 

― ― ― 

御

意

見

等 

・習志野文化ホールのパイプオルガン再設置に関するクラウドファンディングについて次の

ように考えました。クラウドファンディングの実施には異論はありませんが、再設置につい

て意見が分かれていてそれをクラウドファンディングの目標金額到達有無で決するという

のは少々乱暴なような気がしました。当市は音楽のまちを標榜し、その象徴のひとつが設

置されている市があまりないパイプオルガンであると私は理解していました。新設時にこ

のような方法を採るというのならまだ分からなくはないですが、既にあるものを持ち続ける

か捨てるかの判断に使うことについては少し違和感を感じました。 

（次頁から 15 日号）
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回答者数 （ 9 名 ／ 11 名 ） 

※平均点は、小数点第 2 位以下を切捨てで計算しています。 

表紙  平均点 （4 段階評価） 

時代の扉が今開く！タイムカプセル開封式 
興味 デザイン テーマ 

3.7 3.7 3.6 

御

意

見

等 

・いい笑顔だと思います！ここ最近の習志野市のハイライト的行事だと思うので様子が知れ

て良かったです。 

・皆さんの笑顔がいいです。 

・今、まさに！の躍動感やワクワク感がよく伝わる表紙になっていると思います。 

・時間の経過を感じる。７０周年を飾るイベントとして表紙は当然だと思う。 

記事① 掲載頁 2 平均点 （4 段階評価） 

現場が見える新しい 119番通報「Live119」 
見易さ 役立ち 充実度 

3.6 3.6 3.4 

御

意

見

等 

・救急救命をやっている様子を撮ってスマホで映像を送る感じなのでしょうか。使用するイメ

ージが湧かないのですが、消防の方が現場に指示を出すのであれば、Zoom か Google 

Chatでも良いように思うのですが、何が違うのかよく分かりませんでした。 

・他の記事とフォントが違い、赤い色が良い意味で目立っていました。情報量としては少な

いですが大事な情報なので興味が湧くしぜひ活用したいと思いました。このあとサービス

利用します。交通違反についても現行犯で通報したいですが、警視庁のサイトがなかなか

使いづらいなと思っています・・・。 

・よりリアルに伝えられそうですが、実際に使えるでしょうか？練習してみたいです。 

・災害現場の映像とあり、事例として倒れている人と介護者のイラストがありますが、災害の

事例についてもう少し事例があると説得力が増すのではないかと思いました。 

・ニュースなどで、なんとなく見たことある Live119 でしたが、記事になっていることでじっくり

理解することができたと思います。 

・大変すばらしいシステムを、この記事で知った。広く浸透させるためにもより具体的な操作

方法を取り上げてほしい。実際に火事場や事故現場に遭遇したらなかなか冷静に行動で

きない。各種イベントでデモができる機会を作り多くの人がシステムに触れることで実効性

が上がるのではないかと思う。 

記事② 掲載頁 4～5 平均点 （4 段階評価） 

広島市平和記念式典に平和市民代表団が参列しまし

た  

見易さ 役立ち 充実度 

3.3 3.2 3.1 

御

意

見

等 

・具体的にどのようなスケジュールで何をされたのかは分かりませんが、お一人お一人の言

葉がたくさん載っているのが良いなと思いました。 

・全員のコメントは多すぎて読みきれませんでした。写真をもっと多くした方がいいと思いま

す。 
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記事③ 掲載頁 16 平均点 （4 段階評価） 

習志野の空に花火が打ちあがります 
見易さ 役立ち 充実度 

3.4 3.4 3.3 

御

意

見

等 

・むかし、無料送迎バスで習志野の花火を観に行った記憶がありますが、有料桟敷席が多

くて高みの見物をされる方を除くとちょっと縁遠い感じですかね。毎年葛飾の花火に誘わ

れて観に行っていますが、京成で気軽にアクセスできて会場も広いので、わざわざ茜浜ま

で観に行かなくても良いかなという感じはします。近くで直接見る方だけでなく、わざわざ

混雑している中を観に行かなくてもウェブ中継でカジュアルに楽しめる工夫があれば良い

と思いました。 

・綺麗でした。9 月 1 日号のクラウドファンディングの記事もそうですが目を惹きました。 

・寒くなる時期ですね。もっと早くできなかったのか残念な気がします。地味な記事になって

います。 

・花火大会実施の役割分担（資金提供者、運営者等）の関係は種々あるかと思います。今

回の大会は、市は場所を提供し、運営は民間企業が行い、民間企業によるチケット収入

を資金とすると風の便りで知りました。これが正しいかどうかわかりませんが、このような

点について簡単な説明があると、抽選による無料チケットとそう安くはないチケット販売に

ついてより納得できると思いました。 

・７０周年にふさわしいイベントありがとうございます。 

その他１５日号の記事について、気づいたことを自由に記入してください。 

記事のタイトルがあれば下欄に記入してください。 平均点 （4 段階評価） 

習志野市高齢者相談員を紹介します(掲載頁 7) 
見易さ 役立ち 充実度 

- - - 

御

意

見

等 

・地域ごとの問い合わせ先が明確で良いなと思いました。この一覧表を使って悪用する人

はいないかもしれませんが、万が一を考えフルネームの記載は必要ないかなと思いまし

た。同姓の方がいらっしゃったとしても、丁目と苗字で十分通じると思います。必要な方に

フルネームを伝えればいいだけで、必要じゃない人も目にする広報紙に載せる必要はな

いかなと感じました。 

記事のタイトルがあれば下欄に記入してください。 平均点 （4 段階評価） 

インフルエンザ・新型コロナの予防接種がはじまります 

(掲載頁 8) 

見易さ 役立ち 充実度 

- - - 

御

意

見

等 

・リスクや危険性についても記載してほしいと感じました。10 月から始まるレプリコンワクチ

ンは、今まで以上に血栓のリスクがあること、シェディング(空気感染)することなど一部で

話題になっています。広報紙にお知らせがあれば受診しなくちゃと考える人も出てくると思

うので、心配しています。 
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記事のタイトルがあれば下欄に記入してください。 平均点 （4 段階評価） 

 
見易さ 役立ち 充実度 

- - - 

御

意

見

等 

・最近、大型商業施設の廃止や大久保小学校改築、奏の杜のマンション化等、15 年位前に

子どもがお世話になった施設や景色が大分変わって来ています。ここ十数年の思い出の

場所も様変わりしていますので、また史的な特集もして頂けるとありがたいです。 

（次頁から広報活動への御意見）
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テレビ広報「なるほど習志野」について 

第 1 月曜日更新 

第 1･3週 月～日曜日 午後 8時 15分から放送(15分) 

※火･木曜日は午後 0時 15分からも放送 

【質問 1】8 月中に「なるほど習志野」を御覧になりましたか？ 

Ａ．見た     ⇒ 4 名 

Ｂ．見なかった ⇒ 5 名 

【質問 2】（質問 1 でＡと答えた方）御覧になった方法は、次のうちどれですか？ 

 Ａ．J:COM 船橋・習志野（11ch）の放送 ⇒ 0 名 

 Ｂ．インターネット(YouTube)での動画配信    ⇒ 4 名 

Ｃ．中央図書館でのＤＶＤ貸出し    ⇒ 0 名 

【質問 3】（質問 1 でＢと答えた方）御覧にならなかった理由をおきかせください。 

Ａ．つまらなさそうだった・興味を惹かれなかったため ⇒ 0 名 

Ｂ．放送時間帯は仕事などで外出しているため      ⇒ 5 名 

Ｃ．その他 ⇒ 0 名 （                  ） 

御意見等があればお書きください。 

・質問 2 の選択肢を増やしてほしいです。YouTube で拝見しました。タイムカプセル気になっていた

ので特集ありがとうございます！当日立ち会えなかった方も見れていたらいいなと思います。 

→【広報課回答】なるほど習志野は、「ケーブルテレビ（J：COM）での放送」「YouTube」「中央図書館

での貸し出し」の３つの視聴方法があります。YouTube で視聴した場合は、選択肢「B.インターネッ

ト(YouTube)での動画配信」を選択してください。 

市ホームページについて <URL>http://www.city.narashino.lg.jp/ 

【質問 1】直近 1 カ月のうちに、市ホームページを御覧になりましたか？ 

 Ａ．見た     ⇒ 6 名 

 Ｂ．見なかった ⇒ 2 名 

 Ｃ．見られない ⇒ 0 名 （理由：                                       ） 

御意見等があればお書きください。 

・問い合わせをしたい時に、どこに電話をすればいいのか分かりづらいです。代表番号でいいの

か、各課に電話すればいいのかいつも迷います。 

市の広報活動全般について（自由記述） 

御意見等があればお書きください。 

・イベント盛り沢山の秋となりました。ナイスアングルの写真を期待しています。 

http://www.city.narashino.chiba.jp/

